

食品の 安全について

五月二十四日、深浦町町民総合センター文化ホールで深浦町食生活改善推進員総会・研修会が行われました。

総会が開催された後、青森農政事務所の前田公孝指導係長を講師に招き「食品の安全について」と題して講演会が行われました。「安全に信頼を加えて、はじめて安心な食品となる」との言葉に参加者はうなずきながら講演を聞いていました。



太宰文学の 魅力を学ぶ



五月二十四日、太宰の宿ふかうら文学館で金木太宰会の木下巽名誉会長を講師に「太宰文学の魅力を語る」と題して魚服記についての講演会が開催されました。

木下氏は、太宰の作品がいかにかくさんの人に読まれ愛されているかについて講演されました。
また、ふかうら“だんぶり”による朗読が行われました。

一日財務事務所

五月二十五日、フットネスパラザゆとりで青森財務事務所の遠藤芳樹所長による講演会が開催されました。

「一日財務事務所」と題して行われたこの講演では、現在の日本の歳入と歳出、公債残高についての解説がされました。講演を聞いた町民は日本の財政状況について学んできました。



スポレクあおもり マスケット 「アップリート君」来町



五月二十九日、スポレクあおもり2007のマスケット「アップリート君」が深浦町役場庁舎を訪れ、来年九月二十二日から開催される第二十回全国スポーツ・レクリエーション祭「スポレクあおもり2007」をPRしました。

スポレクあおもり2007は青森県内十六の市と町で各種競技が行われますが、当町では健康マラソンが行われます。